
Herr Rahlf nimmt Bezug auf Presseveröffentlichungen, wonach eine Bebauung des Kleinfleckens 
durch einen Investor angedacht ist und fragt nach dem Sachstand. 
 
Herr Unterlehberg berichtet, dass ein Gesprächsangebot seitens eines Investors durch die Stadt 
Neumünster angenommen worden ist. Sobald die Angelegenheit präsentabel erscheint, wird die 
Selbstverwaltung beteiligt. 
 


